

# 2015

ABRIL

## Campaña de Sensibilización para la Igualdad de Género

**Centro de La Mujer del Ayuntamiento de La Solana**

Soy Alejandro Izquierdo García de Mateos, estoy casado, ambos trabajamos fuera del hogar y tenemos una hija pequeña:

Solemos oír: "las mujeres de hoy son unas superwoman"

Pero la realidad es que:

El mito de la superwoman (supermujer, madre perfecta, siempre bella y delgada, amante complaciente, trabajadora ejemplar,... ), puede ser muy dañino para las mujeres.

Muchas de ellas, además de tener una gran presión social, asumen la parte de responsabilidad familiar y del hogar que corresponde a sus parejas, afectando negativamente a la salud y calidad de vida de las mujeres.

**Con la Igualdad y contra la violencia de género: Desmontando Falsos Mitos.**



**Campaña de Sensibilización para la Igualdad de Género.**

**Centro de La Mujer y Concejalía de Igualdad del Ayuntamiento de La Solana.**